

EL PERIÓDICO DE LOS TOLIMENSES

El Nuevo Día

Tolima

Obras de Celsia y deteriorado pavimento en av. Ambalá, afectan a conductores



Crédito: **Jorge Cuéllar / El Nuevo Día**. La zanja que realizó Celsia para subterranizar su red eléctrica se ha convertido en un riesgo.

Mar, 15/03/2022 - 07:05

Aunque la Alcaldía inició un plan de intervención de la malla vial en la ciudad a través de la apuesta 'Ibagué a 1.000 por obra', de forma particular en la avenida Ambalá entre las calles 60 y 103 y avanza en el carril donde descienden los vehículos hasta el barrio El Salado.

La situación es para quienes deben ascender y llegar por lo menos hasta la glorieta del barrio Cañaveral, ya que se está volviendo insufrible, pues aunado al ya deterioro de la malla vial se sumó una intervención que hace Celsia al lado izquierdo de la vía que pone en riesgo a más de un conductor, pues aún no se ha pavimentado pese a que desde enero se empezó con las obras y se prometió dejar las vías y andenes en mejores condiciones.

La temporada de lluvias complica más la movilidad, pues los enormes huecos quedan tapados por el agua, ayer precisamente una mujer se cayó de su moto por el enorme cráter. La ciudadanía clama por soluciones más ágiles.

Celsia respondió



Esta redacción se comunicó con Celsia, que señaló que las vías intervenidas por los trabajos de construcción del circuito subterráneo “se dejaron en óptimo estado”.

La empresa señaló que el 10 de marzo en reunión con la Secretaría de Infraestructura se confirmó el inicio de los trabajos de recuperación de asfalto.

“En esta visita la Secretaría nos solicitó parchar un sector que ya se encontraba deteriorado antes de iniciar los trabajos, a lo cual accedimos. Se verificó que solo se afectó lo permitido sin daños adicionales y con dicha verificación vamos a iniciar estos trabajos”, dijo Celsia.

Cabe resaltar que la intervención de la empresa de energía va hasta El Vergel.